

Fecha: 23/10/2024 Vpe: \$226.321 Vpe pág: \$696.000

Vpe portada:

\$226.321 Tirada: \$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia

14.400 Se 4.800 Fr 4.800

32,52%

Sección: CULTURA Frecuencia: 0



Pág: 19

irigentes y dirigentas de comités y cooperativas de Agua Potable Rural de la Región de Los Ríos comtrieron experiencias y conocientos, buscando soluciones paragegurar el acceso al agua potable en la Segunda Jornada Regional Regional de Servicios Sanitarios Rurales Cerca de 150 Comités y Cooperativas de Agua



En la jornada participó el senador Alfonso de Urresti, el delegado presidencial (S) Alejandro Reyes, las secretarias regionales ministeriales de Obras Públicas, Nuvia Peralta, y de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur, Maite Castro, además de los casi 150 dirigentes y dirigentas de comités y cooperativas de Agua Potable Rural de la Región de Los Ríos.

La seremi de Öbras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta, valoró el fuerte trabajo de los comités de agua potable y reconoció "su labor que muchas veces no es pagada ni retribuida por nuestros propios vecinos, por ello debo expresar mi agradecimiento a cada dirigente y dirigenta que hoy nos han acompañado y que han realizado esfuerzos



para asistir a esta jornada, algunos desde muy lejos, y que nos permite encontrarnos con todos nuestros comités de agua potable", señaló.

La autoridad destacó que durante el gobierno del presidente Gabriel Boric han aumentado significativamente los recursos para las distintas líneas de financiamiento que tiene el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Hidráulicas, llegando a más de 33 mil millones de pesos.

En ese contexto, la seremi de la Macrozona Sur del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Maite Castro, presentó el Plan Piloto de Potabilización de Agua Rural sin cloro, en el que mostró la experiencia en una plan-

Cerca de 150 Comités y Cooperativas de Agua Potable Rural de la Región de Los Ríos asistieron a la jornada de capacitación. También se premió y reconoció a dirigentes y trabajadores de los SSR de la región, por su aporte a la comunidad.

ta en Los Ríos que no usa cloro tradicional. "Se trata de la desinfección por electrólisis de agua y sal", indicó.

La jornada contó además con una exposición de la División de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional de Los Ríos, centrada en el fondo concursable del FNDR Línea Medio Ambiente, sobre vida en comunidad, a cargo del profesional Vicente Rodríguez.

PREMIACIÓN Y RECONOCIMIENTO

En el evento, desarrollado en el hotel Dreams de Valdivia, se realizó una premiación a dirigentes y trabajadores de los Servicios Sanitarios Rurales de Los Ríos 2024 en tres categorías.

Se reconoció por su compromiso y constancia en la categoría Trabajadores de Servicios Sanitarios Rurales (SSR) a Estela Inostroza Carvallo, del SSR Reumén de Paillaco; a Ciro Rivera Coronado, del SSR Las Huellas de Los Lagos; a Jéssica Pardo, del SSR Santa Rosa Chica de Paillaco; y a Luz Eliana Lagos Vergara, del SSR Sunta Cagos Vergara,

En la categoría Servicios Sanitarios Rurales fueron reconocidos el SSR de Runca Lingüento, de la comuna de Máfil, y el SSR Puchirropulli, de la comuna de Paillaco.

Y por su aporte a la comunidad, en la tercera categoría de premiación, fueron reconocidas Patricia Queblo, del SSR Mantilhue de Río Bueno, y Alicia Huequelef, del SSR Santa Rosa de Mariquina.